

#2

Kidical Mass Dortmund

Zeitgleich in
40 Städten



Kinder
aufs
Rad!

Sonntag, 22. März, 14 Uhr
Treffpunkt: Friedensplatz

Was ist die Kidical Mass Dortmund?

Wir erobern uns die Straßen zurück und fahren eine Stunde lang, mitten auf der Straße durch die Stadt. Mit Fahrrädern, Tretrollern und im Kinderanhänger. Strecke und Tempo sind auch für die Kleinsten geeignet. Alle sind willkommen, auch Erwachsene ohne Kinder.

Die Tour ist bei der Polizei als Demonstration gemeldet. Sie sichert die Strecke und passt auf die Autos auf. Ziel ist der Westpark, wo es einen großen Spielplatz zum Toben gibt!

Warum gibt es sie?

Weil wir gerne Rad fahren. Eine Stadt wollen, in der Kinder und Jugendliche sicher und selbstständig auf Fahrrädern fahren können. Zeigen wollen, dass es viele Kinder und Familien gibt, die sich mehr Freiräume und sichere Fahrradwege wünschen.

Ihr möchtet helfen? Besucht unsere Homepage!



Start: Friedensplatz
um 14 Uhr, So, 22. 03. 2020

Ziel: Westpark

5 km

Scan mich



 **AUFBRUCH
FAHRRAD
DORTMUND**

I 
VeloCityRuhr.net



kidical_mass_do



kidicalmassdortmund

www.kidicalmass-dortmund.de

kontakt@kidicalmass-dortmund.de